
 
 

 

Text in Leichter Sprache   

 

 

 

 

 
Was bedeutet für Sie: Selbstbestimmt!  
Schicken Sie uns dazu ein Foto!  
 
Alle Bürgerinnen und Bürger können mitmachen. 

 
 

 

 

 

  

  Machen Sie mit 
beim Foto-Wettbewerb!   

 



 

Dieser Foto-Wettbewerb gehört zu unserer Aktion: 

Was heißt hier Inklusion? 
 
Inklusion bedeutet: 
Alle Menschen gehören dazu und können überall mitmachen. 

Menschen mit Behinderung genauso wie Menschen ohne Behinderung.  

 

 

 

 

 

 

 

 Was bedeutet für Sie: Selbstbestimmt! 
 Wenn es um Inklusion von Menschen mit Behinderung geht? 
 Welches Bild fällt Ihnen dazu ein? 

 Machen Sie ein Foto! 

 Schicken Sie uns das Foto! 

 

 
 
 
Es gibt Geld-Preise zu gewinnen:  
 

1. Preis: 1.500 Euro 
2. Preis: 1.000 Euro 
3. Preis:    500 Euro  

  



Sie müssen sich unbedingt an diese 

Teilnahme-Regeln halten. 

Bitte lassen Sie sich dabei helfen! 

 

 

 Wichtig! Sie müssen das Foto in München gemacht haben!  

 Sie dürfen uns nur ein Foto schicken.  

 Es kann ein Farb-Foto oder ein Schwarz-Weiß-Foto sein. 

 Es muss ein digitales Foto sein. 

Das heißt: Sie haben es mit einem digitalen Foto-Apparat 
oder mit dem Handy fotografiert. Sie laden es im Computer hoch. 

 Das Foto muss im JPG-Format sein. 

Es muss eine Größe von 21 mal 30 Zentimetern haben und 300 dpi. 

Dies entspricht einer Größe von etwa 2.500 mal 3.600 Pixeln 

oder einem DIN A4-Format. 

 Die Fotos dürfen nicht größer als 9,5 MB sein und nicht gezippt sein. 

 Bitte benennen Sie Ihr Foto mit Ihrem Namen. 
Und zwar so: Nachname_Vorname.jpg 

Also zum Beispiel, wenn Sie Max Mustermann heißen: 

Mustermann_Max.jpg 

 

 Bitte schicken Sie das Foto 

 bis spätestens 15. August 2016  

an diese E-Mail-Adresse: 

fotowettbewerb.soz@muenchen.de 
 

  

mailto:fotowettbewerb.soz@muenchen.de


 Nur das Foto allein reicht nicht! 

 Sie müssen noch 3 Formulare ausdrucken. 

 Sie müssen die ausfüllen und unterschreiben. 

 Und von den fotografierten Personen unterschreiben lassen! 
 Und uns mit der Post schicken. 
 Bitte nehmen Sie nur einen Brief-Umschlag! 

 
Bitte klicken Sie die Formulare an. Dann können Sie die ausdrucken:  

 Formular 1: Vertrag über die Nutzungs-Rechte 

Darin steht: Wir dürfen Ihr Foto nutzen. 

Wir müssen Ihnen kein Geld dafür zahlen. 

 Formular 2: Die Einwilligung von den fotografierten Personen 

Darin steht: Diese Personen sind einverstanden, dass man sie 

auf den Fotos sieht. Diese Personen müssen unterschreiben! 

 Formular 3: Die Datenschutz-rechtliche Erklärung 

Darin steht zum Beispiel: Was wir mit Ihren Daten 

und mit den Daten von den fotografierten Personen machen. 

Daten sind zum Beispiel: Name, Geburts-Datum und Adresse. 

Sie und die fotografierten Personen müssen unterschreiben! 

 

► Bitte auch bis spätestens 15. August 2016 schicken an: 
 

Landes-Hauptstadt München 

Sozial-Referat 

Koordinierungs-Büro zur Umsetzung der UN-BRK 

Stichwort: Foto-Wettbewerb 

Burgstraße 4 

80331 München 

 

http://www.muenchen-wird-inklusiv.de/wp-content/uploads/1_Fotowettbewerb_Einraeumung-Nutzungsrechte.pdf
http://www.muenchen-wird-inklusiv.de/wp-content/uploads/2_Fotowettbewerb_Einwilligung-abgebildete-Personen.pdf
http://www.muenchen-wird-inklusiv.de/wp-content/uploads/3_Fotowettbewerb_Datenschutzrechtliche-Erklaerung.pdf


 Was passiert nach dem 15. August 2016? 

 

Eine Gruppe von Fach-Leuten wählt 
die 3 Gewinnerinnen oder Gewinner aus. 

Die Fach-Leute sind: 

 Mitglieder vom Münchner Stadt-Rat 

 Mitglieder vom Münchner Behinderten-Beirat  

 Der Münchner Behinderten-Beauftragte 

 Ein Fotograf oder eine Fotografin 

 

 

Alle, die mitgemacht haben, 

bekommen von uns einen Brief. 

Im Herbst in diesem Jahr. 

Sie werden zu der Preis-Verleihung eingeladen. 

Die Preis-Verleihung findet Ende 2016 statt. 

Bürgermeisterin Christine Strobl ist mit dabei.  

 

 
 

Haben Sie noch Fragen? 
Bitte schicken Sie uns eine E-Mail: 

fotowettbewerb.soz@muenchen.de  
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